
研 究 科 教 授 会 議 事 要 旨  

日   時  平成２９年４月２７日（木）１３時５０分～１５時４７分 

場   所    ユメンヌホール 

出 席 者   栗本研究科長 

赤井、入戸野、森川、篠原、釘原、三好、臼井、綿村、権藤、青野、小林、

金澤、足立、八十島、中野、山田、川端、吉川、牟田、ノース、山中、斉藤、

辻、高谷、遠藤、中山、村上、シュベントカー、白川、ズグスタ、福岡、 

中川、森田、藤川、前迫、藤岡、三宮、井村、老松、岡部、西森、野坂、 

佐々木、野村、近藤（博）、小野田、木村、園山、高田、檜垣、稲場、志水、

千葉、渥美、山本、澤村、藤目、大谷、河森、中道、岡田、鈴木、安元 

の各教員（計６４名） 

欠 席 者  佐藤、バイサウスの各教員（計２名） 

海外渡航者等 中澤教員（１名） 

 〔議事に先立ち、前回（３月２３日）の議事要旨を確認した。〕 

                                    議  事 

（協議事項） 

１．研究科委員会の議決事項について 

本日開催の研究科委員会での議決事項について説明があり、審議の結果、これを承認し

た。 

２．基礎人間科学講座教授選考委員会の設置について 

基礎人間科学講座教授選考委員会を設置する旨説明があり、審議の結果、これを承認し

た。 

３．教員の所属変更について 

資料１に基づき、研究分野名の変更及び教員の所属変更について説明があり、審議の結

果、これを承認した。 

４．外国人招へい研究員の受入れについて 

外国人招へい研究員の受入れ申請が 3件あり、1件については、昨年度の研究科教授会

で履歴・業績等を審議していることから、資料を用いての詳細な説明は省略すること、2

件については資料２に基づき、履歴・業績等の説明があり、審議の結果、3件の受入れを

承認した。 

５．安全管理者の選出について                        

安全管理部長から安全管理者選出依頼があり、安全衛生委員会委員長に依頼し、了承を

得たこと、回答期限が本会議以前であったため、すでに回答した旨説明があり、審議の結

果、これを事後承認した。また、今後、安全衛生委員会委員長が安全管理者を兼ねる旨の



説明があり、審議の結果、これを承認した。 

６．平成２９年度当初配分（案）について

資料３に基づき、平成２９年度当初配分（案）について説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

７．大阪大学オムニサイト協定の締結ついて 

大阪大学オムニサイトについての説明があった後、資料４に基づき、協定締結について

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

８．教授会の日程変更について 

資料５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

９．その他 
な し 

（報告事項） 

１．「大阪大学栄誉教授」の称号付与について 

本研究科教授が、「大阪大学栄誉教授」の称号を付与された旨報告があった。 

２．大阪大学「知の共創プログラム」の採択について 

資料６に基づき、平成 29 年度大阪大学「知の共創プログラム」に本研究科准教授が採択

された旨報告があった。 

３．教員基礎データの更新状況について 

資料７に基づき、教員基礎データの更新状況について報告があった。また、教員基礎

データの更新状況は部局評価の指標となっているため、入力率を１００％にするため協

力要請があった。 

４．各種委員会等報告について 

各委員長・委員等から、２４件の報告があった。

 [学内関係] 
（１）図書館委員会（3.14）
（２）国際教育交流センター教授会（3.24）
（３）国際交流委員会（3.2,4.25）
（４）臨時教育研究評議会（3.30）
（５）ファカルティーディベロップメント委員会（3.31）
（６）吹田地区事業場安全衛生委員会（4.4）
（７）学生生活委員会（4.12）
（８）全学教育推進機構会議（4.14）
（９）教育課程委員会（4.14）
（10）吹田地区箕面地区合同部局長会議（4.18）
（11）教育研究評議会（4.18）
（12）部局長会議（4.18）
（13）ダイバーシティ事業推進協議会（4.18）
（14）第一種学資金返還免除候補者選考委員会（4.18）
（15）入試委員会（4.19）



（16）事務協議会（3.28,4.2）                     
（17）吹田地区事務長会（4.11）
 [部内関係] 
（１）教育国際化推進委員会(3.9,4.20) 
（２）公認心理師養成システム検討WG（4.13）
（３）財務委員会（4.13）
（４）教務委員会（4.20）
（５）運営会議（4.26）
（６）未来共創センター報告

（７）各室報告

○研究推進室 

５．受託研究の受入れについて 
資料１１に基づき、２件の報告があった。 

６．共同研究の受入れについて 
資料１２に基づき、１件の報告があった。 

７．奨学寄附金の受入れについて 
資料１３に基づき、２件の報告があった。 

８．教員の海外渡航について 

資料１４に基づき、６件の報告があった。 

９．招へい教員研究室の利用について 

資料１５に基づき、招へい教員研究室の利用規約を制定した旨報告があり、受入教員が

責任を持って対応いただきたい旨の依頼があった。 

１０．部局予算配分構想検討ＷＧの設置について 

今後、部局に配分される運営費交付金が減少してくるため、対策を検討するＷＧを設置

する旨報告があった。 

１１．その他                                                             
（１）平成２９年度適塾記念会会員の募集について              
適塾記念会会員募集の通知を送付している旨の報告があり、入会希望者は会費を添えて
庶務係まで申込むことよう依頼があった。 

以上 


